
10 Pièces

Réf. 2134

Prix NC

Cannes
Maison à louer (06400)
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Idéalement  situé  dans  le  quartier  du  Petit  Juas,  proche  des

commerces,  restaurants,  de  la  Croisette  et  du  Palais  des

Congrès.Magnifique villa entièrement rénovée répartie sur deux niveaux

située sur  un joli  terrain  paysagé de 600 m².DescriptifGrands espaces

de  réception  avec  spacieux  salon  et  salle  à  manger  attenante,  coin

avec  piano  et  salon  TV  s'ouvrant  sur  les  extérieurs.Cuisine

professionnelle  entièrement  équipée  s'ouvrant  sur  les  extérieurs.5

chambres,  5  salles  de  bains.Un  studio  indépendant  équipé  pour  2

personnes,  vue  sur  la  piscine.Piscine  chauffée,  cuisine  d'été.Espace

bien être avec ...

Ideally  located  in  the  Petit  Juas  district,  close  to  shops,  restaurants,  the  Croisette

and the Palais  des Congrès.Magnificent  fully  renovated two-storey villa  set  in  600

sqm  of  beautifully  landscaped  grounds.DescriptionLarge  reception  area  with

spacious  lounge  and  adjoining  dining  room,  piano  corner  and  TV lounge opening

onto  the  outside.Fully  equipped  professional  kitchen  opening  onto  the  outside.5

bedrooms, 5 bathrooms.An independent studio equipped for 2 people, overlooking

the swimming pool.Heated swimming pool with summer kitchen.Welness area with

hammam and sauna.Exercise and elliptical ...
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